

LOCAL | Sanidad

La Consejería de Salud y Familias anuncia la realización de un nuevo cribado en Priego

Continúa el control de la evolución epidemiológica en todas las provincias andaluzas.

Redacción

Viernes 19 de febrero de 2021 - 12:58



La Consejería de Salud y Familias de la Junta de Andalucía va a proceder a realizar en los próximos días nuevos cribados poblacionales en diversos municipios, tras la decisión tomada por los diferentes Comités Territoriales de Alerta de Salud Pública de Alto Impacto.

Concretamente, las pruebas se realizarán en 48 localidades andaluzas, repartidas en todas las provincias, entre las que se encuentra Priego.

Las fechas se anunciarán en los próximos días y las personas que, de manera voluntaria, se sometan a las mismas recibirán una notificación con información del lugar en el que se les realizarán.

En la provincia de Córdoba, junto a Priego, los municipios en los que se realizarán estos cribados son Baena, Pedroche, Valsequillo, Pozoblanco e Hinojosa del Duque.